
春节期间袁由绛县文联尧县摄影家协会联合举办的 2015 年野晋国古都 美丽绛县冶迎新春摄影展在绛县电影院广场展出袁共
展出我县摄影家协会会员拍摄的照片 100 余幅遥 从人文景观尧自然风光尧名胜古迹等不同方面不同角度等反映了我县悠久的人

文历史尧自然风光和社会发展状况遥 图为县委常委尧宣传部长闫晓刚参观展览遥 乔小飞

责任编辑：乔小飞

邮箱：sxjxsyb@126.comA2
YAO WEN
要 闻 2015 年 3月 9日 星期一

3 月 3 日袁 运城学习讨论落实活动专

项整治工作部署电视电话会议召开袁 县委

副书记尧统战部长秦志洲袁县委常委尧政府

常务副县长丁格袁县委常委尧宣传部长闫晓

刚袁县委常委尧纪委书记邵建设袁各乡尧镇党

委书记袁 各县直单位负责人在我县分会场

参加会议遥
会议强调袁 各级各部门要在思想上高

度重视尧强化自觉袁始终以强烈的责任感和

紧迫感抓好专项整治工作袁 深刻理解深入

开展专项整治袁要在行动上快速跟进尧集中

攻坚袁全力以赴推进专项整治工作遥要突出

问题导向袁在解决问题上下功夫曰突出依靠

群众袁 开门搞整治上下功夫曰 突出动真碰

硬袁在真抓真改尧真整真治上下功夫曰突出

标本兼治袁建立长效机制上下功夫曰突出舆

论宣传袁营造浓厚氛围上下功夫袁确保专项

整治工作取得实实在在的成效遥

李宁芳

全市学习讨论落实活动专项整治
工作部署会议召开

为适应反腐倡廉建设新形势新任务的需要袁 切实

提高纪检监察干部的整体素质和履职能力袁3 月 2 日袁
县纪委监察局对全县纪检监察干部进行案件监督管理

业务知识专题培训袁县委常委尧纪委书记邵建设和全体

纪检监察干部一起聆听了讲课遥
市纪委监察局案件监督管理室主任王学敏应邀进

行授课遥 他从案件监督管理工作的重要意识尧 发展历

程尧强化案件监督管理五项职能尧注重安全文明办案等

方面袁理论结合实际尧经验结合案例袁给全体纪检监察

干部上了一堂内容丰富尧实用管用的业务知识培训课遥
邵建设主持培训会并要求袁 随着纪委办案职能的

强化和办案任务的加巨袁依纪依规尧安全文明办案显得

更加重要和突出遥 全体纪检监察干部要把讲解的知识

融会贯通袁在思想上真正架起依纪依法尧安全文明办案

的纪律野高压线冶袁真正树立野监督执纪纪律就是政治纪

律袁办案安全责任就是政治责任冶的理念袁通过规范办

案程序袁严明审查工作纪律袁把办案效率尧质量和安全

有机统一袁确保办案工作取得良好的政治尧社会和法纪

效果遥

县纪委监察局：
节后忙“充电”集中
学习强自身

3 月 4 日袁 绛县隆立康足球队签约

暨成立仪式举行袁县委常委尧组织部长

李希平袁政府副县长张建波等应邀参加

活动遥
绛县隆立康足球队原名为绛县故

绛守卫者足球队袁成立于 2010 年 9 月袁
目前共有球员 40 余名袁 作为我县唯一

一支非盈利性民间足球社会团体袁自组

建以来袁 队员们始终追求着自己的梦

想袁远赴太原袁近到垣曲尧夏县尧闻喜尧新
绛尧 翼城等地与当地球队进行友谊比

赛遥 在展示自我风采的同时袁为宣传绛

县袁壮大绛县足球起到了积极的推动作

用遥2014 年 10 月袁在绛县隆立康鹿业科

技有限公司的鼎力资助下袁队员们从队

服尧装备到训练场地都发生了可喜的变

化遥 经双方协商球队正式更名为绛县隆

立康足球队袁这为球队做成绛县乃至晋

南地区知名业余球队打下了坚实的基

础遥
仪式上袁绛县隆立康鹿业科技有限

公司董事长范红兵在致辞中简要介绍

了企业的基本情况袁山西隆立康鹿业科

技有限公司是一家集梅花鹿优种繁育尧
养殖尧鹿养生保健品综合研发尧加工尧生
态观光为一体的新型民营股份制企业遥
总投资 2.6 亿元尧 占地 20 万平方米尧总
建筑面积 4.4 万平方米遥项目建成后袁年
可生产各种保健酒 2000 吨尧 鹿深加工

保健品 1000 吨袁产值 6 亿元袁利税 1.8
亿元遥 范红兵表示袁今后袁将一如既往的

支持球队的发展袁 希望队员们不辱使

命尧刻苦训练袁认真比赛袁取得佳绩袁为
自己争气袁为公司扬名袁为绛县争光遥

政府副县长张建波在致辞中代表

县委县政府对绛县隆立康足球队的正

式成立表示祝贺袁他说袁早在上世纪 90
年代袁绛县就曾获得过野全国体育先进

县冶的称号遥 近年来袁在全县上下的共同

努力下袁绛县的体育事业得到了长足发

展袁各种民间体育组织不断涌现袁体育

运动项目丰富多彩遥 隆立康足球队的诞

生袁为我县企业搞赞助尧社会办体育开

了个好头袁并希望袁更多的绛县企业和

仁人志士都能参与到振兴绛县体育事

业中来袁希望队员们要以今天球队的成

立为契机袁刻苦训练尧科学训练袁多参加

比赛袁多积累经验袁多取得好成绩袁争取

早日走出运城袁闯出山西遥 齐晓兵

绛县隆立康足球队正式成立 助力中国足球梦

3 月 3 日袁全市学习讨论落实活动专项整治工作部

署电视电话会后袁我县立即召开会议专题部署学习讨论

落实活动专项整治工作遥秦志洲尧丁格尧闫晓刚尧邵建设尧
王辨明等县领导参加会议遥 县委办主任荆晨亮主持会

议遥
县委常委尧纪委书记邵建设传达了市纪委学习讨论

落实活动专项整治工作部署会议精神遥
县委副书记尧统战部长秦志洲要求袁各单位各部门

要充分认识学习讨论落实专项整治工作的重要意义袁要
抓紧研究制订我县学习讨论落实活动专项整治工作方

案袁认真分析存在的突出问题袁要结合各自工作实际袁明
确责任袁细化措施袁确定重点整治内容和项目袁制订详细

的专项整治工作方案袁要坚持以上带下袁有效衔接袁抓好

落实袁使群众反映的突出问题得到有效解决袁确保专项

整治工作取得成效遥 李宁芳

我县召开学习讨论
落实活动专项整治
工作会

“晋国古都 美丽绛县”迎新春摄影展展出

我省召开“3·1”特别重
大事故警示教育电视
电话会议

3 月 1 日袁省政府召开野3窑1冶特别重大事故警示教

育电视电话会遥会议指出袁要深刻汲取事故教训袁充分认

识我省道路交通危化品运输安全形势的严峻性袁严格落

实行业主管部门直接责任尧安全监管部门综合监管和地

方政府属地管理责任袁形成责任明确尧齐抓共管的工作

格局遥
电视电话会议结束后袁 政府副县长王述江要求袁我

县要结合自身实际袁做好各项安全生产工作遥 对人员密

集场所安全尧居民燃气使用安全等关键方面袁要提高警

惕袁排查安全隐患袁保障全县安全形势稳定遥 赵雪如




